



Marmolejo se reúne con AMPA y directora del CEIP Princesa Sofía □ El candidato a la alcaldía por el Partido Popular propone una reunión con todos los centros escolares al inicio del curso para decidir de manera consensuada la importancia del orden de actuaciones necesarias

. El candidato a la alcaldía del PP, Juan José Marmolejo se ha reunido con la directora del CEIP Princesa Sofía, M^a Caridad Sánchez y miembros del AMPA para conocer cuáles son las demandas de este centro escolar : un comedor escolar, mayor seguridad del colegio y la construcción de un baño en infantil.

M^a Caridad Sánchez ha aprovechado la reunión para trasladar a Marmolejo una de las grandes preocupaciones del centro, que sin ser competencia del ayuntamiento, espera que se solucione. El colegio Princesa Sofía requiere de un comedor escolar ya que, de un sondeo realizado hace dos años, se extrajo que más de 210 niños necesitan el uso de este servicio. Sin embargo, aún habiéndolo propuesto en la Junta de Andalucía, no cuentan con él. A día de hoy el Princesa Sofía es un centro asociado del colegio Vista Alegre y el máximo de alumnos permitidos es 60, que se tienen que trasladar andando hasta el comedor

En la reunión, M^a Caridad Sánchez se ha mostrado preocupada por la seguridad del colegio, en su cierre perimetral, de fácil acceso. Por este motivo ha puesto de manifiesto la necesidad de adoptar medidas respecto del cerramiento del centro escolar y aumentar la seguridad del mismo, un asunto que Marmolejo va a estudiar cuando acceda a la alcaldía.

?

Por otro lado en el encuentro se conversó sobre el aumento de las aulas de infantil en los centros escolares, fruto de la incorporación de la mujer al mundo laboral. Debido a esto el colegio cuenta con aulas adaptadas y lo que era jardín ahora es un patio que aún no cuenta con baño. La directora del centro ha hecho la petición a varias administraciones pero aún no es una realidad.

Igualmente el centro espera abrir su biblioteca por la tarde cuando se solucionen algunos problemas de espacio. Juan José Marmolejo les ha explicado que el programa electoral del Partido Popular incluye la apertura de bibliotecas de barrio para acercar la cultura al ciudadano. Se utilizarían las bibliotecas de los centros escolares, de forma que pudieran ser utilizadas

tanto por alumnos del centro como por aquellas personas que quisieran, poniéndose en funcionamiento por tanto el servicio de préstamo de libros.

Para el alcaldable del Partido Popular la reunión ha sido muy fructífera ya que “es importante que los diferentes agentes sociales de la localidad hagan sus propias demandas”. Marmolejo ha explicado que el programa del PP es “un proyecto vivo” que está y seguirá abierto a las propuestas y el asesoramiento de los ciudadanos que son “quienes al fin y al cabo conocen las carencias de la ciudad“. Por otro lado propone una reunión a principio de curso con los diferentes centros escolares para que hagan sus peticiones, posibilitando una comunicación fluida. “De este modo, entre todos haremos un orden de prioridades, llegando al consenso a la hora de dar solución a los problemas de todos los centros escolares”.